En Portada » Instituciones

La NO convocatoria de plazas de Enfermería en la OPE 2014 provoca duras críticas por parte de CECOVA

Publicado el martes, 18 noviembre, 2014 por Redacción

Ante la ausencia de nuevas plazas de Enfermería en la Oferta Pública de Empleo (OPE) del presente año, el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), al igual que los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, han manifestado su pesar con duras críticas a Sanitat, considerando "inaceptable" que, tras esperar durante siete años para Ipublicar la nueva OPE, no se haya incluido ninguna vacante para el sector de la Enfermería en ninguna de sus especialidades.

Tal es el enfado de la institución y de las entidades colegiales que, desde varios sindicatos procedentes de la Mesa Sectorial de Sanidad, han mostrado su apoyo para censurar la no convocatoria de la OPE 2014 para Enfermería en la Comunitat Valenciana, ya que ven insuficiente el no poder cubrir las necesidades asistenciales reales que están causando una excesiva carga de trabajo para los

profesionales de Enfermería.

Destaca el hecho de que para la OPE 2014 solo se incluyen 282 plazas de cuatro categorías profesionales, en las que no encuentra sitio la categoría enfermera (sí aparecen plazas para médico Especialista en Atención Primaria, pediatra EAP, farmacéutico de Salud Pública y personal administrativo).

Cabe recordar que, durante la publicación de la última OPE (del 2007), ocurrieron numerosos problemas que obligaron a paralizar la ejecución de la misma, llegando incluso a judicializar una convocatoria que vio como en su segunda prueba ocurría exactamente lo mismo, quedando parada a la espera de la decisión que tome el Tribunal Supremo.

El elevado grado de interinidad que existe en la profesión dentro del sistema sanitario público de la Comunitat Valenciana, al igual que el aumento del desempleo enfermero durante los últimos años (casi un 50% entre 2010 y 2013) y el incremento de la tasa de reposición, que pasa del 10 al 50%, ha hecho que desde la Organización Colegial Autonómica de Enfermería de la Comunitat, se solicite a la Consellería de Sanidad que "realice un esfuerzo para convocar una OPE extraordinaria en 2015".

Casi 3.000 enfermeras interinas en toda la Comunitat Valenciana

Desde el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana se explicó que, en base al Plan de Ordenación de Recursos Humanos de las Insituciones Sanitarias (elaborado y aprobado recientemente por la Consellería de Sanidad), se refleja una cifra cercana a las 3.000 enfermeras interinas. Todo ello hace pensar que una posible y rápida solución sería convocar un número sustancial de plazas de Enfemería para la OPE 2015, convocatoria que deberá estudiar con detenimiento la Administración Sanitaria.



Esta entrada fue publicada en Instituciones y etiquetada 2014, ausencia, CECOVA, Colegio de Enfermería de Alicante, Comunitat Valenciana, crítica, enfermería, Mesa Sectorial de Sanidad, oferta pública de empleo, plazas, profesionales, sistema sanitario por Redacción. Guarda enlace permanente [http://www.diariodicen.es/201411/la-no-convocatoria-de-plazas-de-enfermeria-en-la-ope-2014-provoca-duras-criticas-por-parte-de-cecova/].

1 de 1 18/11/2014 17:39